



Die Kandidierenden v.l.n.r.: Christine Aigner (Direktkandidatin für den Bezirk), Wolfgang Schwimmer (Listenkandidat für den Landtag), Marlene Schönberger (Direktkandidatin für den Landtag) und Rudolf Schöberl (Listenkandidat für den Bezirk)

Wofür ist der Bezirkstag zuständig?

Zeitgleich wird auch ein neuer Bezirkstag gewählt. Er befasst sich insbesondere mit Pflege- und Gesundheitspolitik, ist aber auch im Bildungsbereich und in der Kultur und Heimatpflege engagiert.

**BEIDE STIMMEN
FÜR GRÜN.**

Am 14. Oktober haben Sie vier Stimmen, je zwei für den Landtag und den Bezirkstag. Mit der Erststimme wählen Sie jeweils den/die Direktkandidat*in für den Stimmkreis, mit der Zweitstimme eine Person auf der Bezirksliste einer Partei.

1800303 / V.l.S.d.P. : Marlene Schönberger, GRÜNEN JUGEND Bayern, Sendlingerstr. 47, 80331 München

**„FREIHEIT,
GLEICHHEIT,
FRAUENPOWER.“**

Marlene Schönberger

in den Landtag

LOS! JETZT!

Liebe Wähler*innen,

jungen Menschen gehört die Zukunft! Der bayerischen Staatsregierung jedoch waren die Interessen von Jugendlichen bisher leider herzlich egal. Wichtige Reformen für eine gute Zukunft wurden nicht angegangen, Themen wie Klimaschutz, Digitalisierung und Jugendpartizipation vernachlässigt.

Wir brauchen endlich mehr junge Menschen in Parlamenten und Entscheidungsgremien! Ich möchte Jugendliche motivieren, an den Entscheidungen für die Zukunft teilzuhaben.

M. Schönberger

Marlene Schönberger

1

Ich will eine offene Gesellschaft, in der alle Menschen die gleichen Rechte und Chancen haben.

2

Ich will eine echte Gleichstellung der Geschlechter, gleichen Lohn für gleiche Arbeit und einen wirksamen Schutz für Frauen vor Gewalt.

3

Ich will eine Bildungspolitik, die den Bedürfnissen aller Kinder und Jugendlichen gerecht wird.



Wir Grüne stehen für eine offene Gesellschaft, in der Bürger*innen- und Menschenrechte für alle gelten. Wir treten entschieden gegen rechte Hetze und Hass ein, bekämpfen Nationalismus und bekennen uns zu einem Europa ohne Grenzen. Geflüchtete sollen ab dem ersten Tag arbeiten dürfen und die unmenschlichen „Ankerzentren“ gehören abgeschafft. Abschiebungen in Kriegs- und Krisengebiete müssen sofort gestopt werden.

Wir wollen, dass auch künftige Generationen noch intakte Lebensgrundlagen vorfinden. Wir wollen Bayern gestalten, mit Mut, Zuversicht und neuen Ideen. Bayern braucht frischen Wind. Deshalb bitte ich Sie, mit beiden Stimmen Grün zu wählen.

Marlene-Schoenberger.de
Marlene.Schoenberger@gj-bayern.de
Facebook.com/SchoenbergerMarlene
Instagram.com/lime_green_leni/

